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黒南ボランティアのつどい
&子どもすくすくフェスタを振り返つて

大刀洗町ボランテイア連絡協議会会長 四ヶ所

「愛・逢い・あい」をテーマに県南各地より2′ 500名の参加を頂き盛会に開催されたこと

に心より感謝申し上げます。

大刀洗町の特色を出した 「つどいJにと独自に実行委員会を立ち上げ検討し、ア トラクシ

ョンは中学校の吹奏楽部の皆さんに演奏してもらい、メインである公演は「ナレーションサ

ークル風」と中営生による 「千の風になつて」の朗読で、とでも女

`評

でした。

また、七つの分科会のうち、環境ボランテイア (ク リーン大刀洗)・ 配食ボランテイア

(青い鳥)・ ミニデイ (ふ じの会)・ 子弯て支援 (めだかの楽校)・ 朗読ボランテイア (ナ

レーシ∃ンサークル風)の代表に事夕」発表をして頂き活発な意見や員間が出ていました。

また庁含前では、子どもすくすくフェスタが開催され多くの子どもさんが大人と楽しく遊

んでおられる光景は、とでも心が和みました。この「つどい」を機会に一人 1ボランテイア

ができるようになれたらと思っています。 「つどい」を支えて下さつた多くの方々に感謝申

し上げます。

◆子どもすくすくフェスタの風景◆

秦子ども齊夕膊
おやつ|―ナー
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内容をご紹介 します
人たちが、午後は7つの分科会に分かれて、熱心に討議されました。

[第 3分科会】移送サービス

I第 7分科会]陣書児 (者 )支援

i第 4分科会】高齢者支援

渡辺 しげ子

計60名弱の参bll者の中で、クリ

ーン大刀洗とアクアリング委員会の

活動報告がありました。

アクアリング委員会は「クリーク

の清掃」を5年間続けてこられ、最

初は相手にされなかつた活動でした

が続ける事で理解されるようになり、

つでは地域の方々のお手伝いと福大の学生の参力□で活気ある活動になつてきているとの事

でした。クリーン大刀洗も同様に、続けて行く事が大切だと感じました。また、若い人の

参加が少ない事も参加者の意見としてあげられました。

NPO法 人 「エコネットノ3ヽ くおか」が展示されていたリサイクル品の数々、その素晴ら

しさに感動 し再利用の大切さを痛感 しました。有意義な時間を過こせました。ありがとう

こざいます。

佐藤
由

問題提起は黒木町の「たんぽぼくらぶ」と大刀洗町の「めだかの楽校」が行いました。

「たんぽぼくらぶ」は就学前の子供から中単校までくらいの子供を対象に、支援活動を

されているようです。 「めだかの楽校」は小営生の放課後の生活指導に重点を置いて活動

しています。子育て支援とは「学校と家庭

との間にあって、地域の人が支援し、親を

含めたところの子弯でを目指した活動であ

るJと理解しました。ここに、学校・地域

家庭の三者がしつかりと手を携えていく

構図が見えてきます。これからも、どうか

よろしくお願い致します。



各分科会の活動発表の
県南地区の各市町村でボランテイア活動を実践されている総勢600名弱の

【第 1分科会】青少年ボランテイア  【第2分科会】環境ボランテイア

【第5分科会】子育て支援 【第6分科会】朗読ボランテイア

この中から次の分科会のようすをご紹介します。

秋吉 美知子

筑前町の 「美不□の会」と大刀洗町の「ふじ

の会」と配食 「青い鳥」が活動報告をしまし

た。「美禾日の会」は会員25名で施設訪問や

イベントの手伝い、一人暮らしのお年寄りや

身体障害者の方々の家庭を訪問しているそう

です。 「ノ3ヽ じの会」は高齢者のサロン活動の

ようすを発表されました。 「青い鳥」は月に

2回 、一人暮らしや障害者・病気の方々の希望者に真心を込めて作つたお弁当をお届けし

ています。私はボランテイアを楽しみながら生きがいにしています。問題点としては会員

が増えない事、ボランテイア提供者の増大を図る事があげられました。

最後に助言者から「組織の中に入らなくても高齢者が喜びや魅力を感じてくれるボラン

ティア活動を行ない、まわりにPRして広げて行く事が大切。」という助言をいただきま

した。

阿部 員由美

八女市のおはなし・ばさらか 。たい (読み間かせ、紙芝居、パネルなどの読書推進活動 )

と大刀洗町のナレーションサークル風が活動状況紹介をしました。午前中の 「ナレ風」の

朗読公演が好評で、公演に関する質問やテープ編集の方法、著1/F権の問題、活動童の事、

会員募集の方法と、始めは静かで

したが次々に質問や意見が出始め、

参カロ者全員が熱心に聞き入つてい

ました。大牟田市の助言者の 「こ

れでいいと言うものはない。新し

いものを求めて努力することが大

切。」という言葉に励まされた、

とでも有意義な分科会でした。
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今回の 「つどい」を運営するためにこ協力していただいたボランテイア総数は68名でした。

うち、大刀洗町ボランテイア連絡協議会44名、大刀洗中営生 16名、久留米大学生2名、一般6名で

した。皆さん本当にこ苦労様でした。そしてありがとうこざいました。

v  軍様

躁 議

ボランテイア活BIlに 関する情報、こ意見、`

こ感想やお問い合わせは、        
｀

「大刀洗田]ボランテイアセンター」まで
TEL:0942-77-4877
FAX:0942-77-4877
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